



14 DE DICIEMBRE DE 2025 - III DOMINGO DE ADVIENTO - CICLO A

ECOS DE



la Merced

Nº 305



HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA
MARE DE DéU DE LA MERCE I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56 ☎

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo
escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Juan era una voz provisional. Y cuando le preguntaron: '¿Quién eres?' respondió: 'Yo soy la voz que grita en el desierto: ¡Allanad el camino del Señor!'. ¿Qué quiere decir: 'Allanad el camino', sino: 'Pensad con humildad'?»

San Agustín

LECTURAS DEL
DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE
LA MERCE"



PALABRA DE VIDA ETERNA (MT 11,2-11)

En aquel tiempo, Juan, que en la cárcel había oido hablar de las obras de Cristo, envió a sus discípulos a decirle: «¿Eres tú el que ha de venir, o debemos esperar a otro?». Jesús les respondió: «Id y contad a Juan lo que oís y veis: los ciegos ven y los cojos andan, los leprosos quedan limpios y los sordos oyen, los muertos resucitan y se anuncia a los pobres la Buena Nueva; ¡y dichoso aquel que no halle escándalo en mí!».

Cuando éstos se marchaban, se puso Jesús a hablar de Juan a la gente: «¿Qué salisteis a ver en el desierto? ¿Una caña agitada por el viento? ¿Qué salisteis a ver, si no? ¿Un hombre elegantemente vestido? ¡No! Los que visten con elegancia están en los palacios de los reyes. Entonces, ¿a qué salisteis? ¿A ver un profeta? Sí, os digo, y más que un profeta. Éste es de quien está escrito: 'He aquí que yo envío mi mensajero delante de ti, que preparará por delante tu camino'. En verdad os digo que no ha surgido entre los nacidos de mujer uno mayor que Juan el Bautista; sin embargo, el más pequeño en el Reino de los Cielos es mayor que él».



AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- Lunes 15 y martes 16 de diciembre,
LA EUCHARISTÍA SERÁ A LAS 10:30 H.
Disculpen las molestias.

COLECTAS

EL TOTAL DE LO RECAUDADO EL FIN DE SEMANA PASADO,
ASCENDIÓ A 364,16 €. MUCHAS GRACIAS.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por el Dr. Johannes Vilar
FUENTE: Evangeli.net

Hoy, como el domingo anterior, la Iglesia nos presenta la figura de Juan el Bautista. Él tenía muchos discípulos y una doctrina clara y diferenciada: para los publicanos, para los soldados, para los fariseos y saduceos... Su empeño es preparar la vida pública del Mesías. Primero envió a Juan y Andrés, hoy envía a otros a que le conozcan. Van con una pregunta: «Eres tú el que ha de venir, o debemos esperar a otro?» (Mt 11,3). Bien sabía Juan quién era Jesús. Él mismo lo testimonia: «Yo no lo conocía, pero el que me envió a bautizar con agua me dijo: 'Aquel sobre el que veas descender el Espíritu y permanecer sobre él, ése es el que bautiza en el Espíritu Santo'» (Jn 1,33). Jesús contesta con hechos: los ciegos ven y los cojos andan...

Juan era de carácter firme en su modo de vivir y en mantenerse en la Verdad, lo cual le costó su encarcelamiento y martirio. Aún en la cárcel habla eficazmente con Herodes. Juan nos enseña a compaginar la firmeza de carácter con la humildad: «No soy digno de desatarle...





CONCERT CORAL BENÉFIC DE NADAL

Dilluns 15 de desembre a les 19:00h

- Corals participants:
- Coral de Sant Andreu
- Orfeó de Nou Barris
- Coral de L'Eixample
- Coral Raspinell
- Coral Ómnium Sant Martí

Direcció: Miquel Àngel Arias

Tarifa inversa pro Caritas Parroquial

CONCERT DE NADAL 2025

Concert de veu i orgue interpretat per:
Olga Farrando, soprà
Miguel González, orgue

DIUMENGE, 28 DE DESEMBRE
a les 19:30 h
BASÍLICA M.D. DE LA MERCE
Obres de Bach, Gounod, Adam, D'Aquin, Prizeman, entre altres.
Entrada gratuita



-Viene de la portada-

...las sandalias» (Jn 1,27); «Es preciso que Él crezca y que yo disminuya» (Jn 3,30); se alegra de que Jesucristo bautice más que él, pues se considera sólo "amigo del esposo" (cf. Jn 3,26).

En una palabra: Juan nos enseña a tomar en serio nuestra misión en la tierra: ser cristianos coherentes, que se saben y actúan como hijos de Dios. Debemos preguntarnos: —¿Cómo se prepararían María y José para el nacimiento de Jesucristo? ¿Cómo preparó Juan las enseñanzas de Jesús? ¿Cómo nos preparamos nosotros para conmemorarlo y para la segunda venida del Señor al final de los tiempos? Pues, como decía san Cirilo de Jerusalén: «Nosotros anunciamos la venida de Cristo, no sólo la primera, sino también la segunda, mucho más gloriosa que aquélla. Pues aquélla estuvo impregnada por el sufrimiento, pero la segunda traerá la diadema de la divina gloria».

FUENTE: evangeli.net

BELENES EN LA BASÍLICA 2025

Con motivo de la Navidad de 2025, la Basílica ofrece una cuidada exposición de belenes que unen tradición, simbolismo y creatividad, realizados gracias al esfuerzo conjunto de constructores, artesanos y colaboradores.

El belén principal, construido por Pedro González y Ernest Danés Pera, sitúa el Misterio en una cala imaginaria del mar de Galilea. La escena representa dos momentos distintos pero vinculados: la Adoración de los Reyes Magos, con su cabalgata y séquito, y la llegada de una barca de pesca típica de la época. A la izquierda, la Sagrada Familia, protegida en una cueva, recibe la adoración de los Magos. Del Niño Jesús nace un foco de luz dirigido a la Cruz, que subraya el sentido redentor de su nacimiento. A la derecha, de manera atemporal, varios marineros alrededor de la llamada "Barca de Jesús" evocan a Zebedeo y a los primeros apóstoles pescadores de Cafarnaún, futuros compañeros de Jesús en su misión evangelizadora. El conjunto se completa con la Casa de Judá, donde el Cordero y el León simbolizan el sacrificio y la realza de Cristo.

La muestra incluye también un original belén de Clicks de Playmobil, realizado por Miguel Ángel y situado en el rellano de la escalera que conduce al Camarín de la Virgen, una propuesta creativa que desperta el interés tanto de niños como de adultos.

Finalmente, se presenta un belén de 80 cm, estrenado este año, ubicado en la capilla de la Dolorosa, junto al árbol de Navidad. En los próximos días se incorporarán las figuras de los Reyes Magos, completando la escena.

Desde la Basílica se desea expresar un sincero agradecimiento a todos los constructores, artistas, colaboradores y voluntarios que, con su dedicación y esfuerzo, han hecho posible esta exposición, contribuyendo a vivir y compartir el mensaje de la Navidad.



PEREGRINACIÓN MARIANA A ASTURIAS Y ÁLAVA

Del 11 al 16 de mayo de 2026

TODO INCLUIDO



Junto a Vitoria y el Santuario de Covadonga, conoceremos la villa alavesa de Laguardia, el prerrománico asturiano, la catedral de Burgos y de regreso, visitaremos a la Pilarica en Zaragoza.

MÁS INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN

www rtcultural.com

931 226 700 info@rtcultural.com



Basílica de la Mercè

CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS